

# Dorian Munoz et ses soutiens inaugurent le QG de campagne du RN

Près d'une centaine de personnes était présente, hier matin place Perrin, pour assister à l'inauguration de la permanence de campagne de Dorian Munoz, candidat à la mairie de La Seyne pour le Rassemblement National (RN). Le militant de 28 ans était chaperonné pour l'occasion par deux piliers varois du parti de Marine Le Pen : Frédéric Boccaletti (président du groupe RN au conseil régional Paca, élu d'opposition et futur candidat à la mairie de Six-Fours) et David Rachline (maire de Fréjus et candidat à sa succession). « L'enthousiasme de Dorian va trancher avec l'endormissement actuel. Tu verras, lorsque tu seras élu, tout le monde dira que le soleil ne se lèvera plus à La Seyne, mais c'est tout le contraire qui va se passer ! », déclarait ce dernier.

## Sécurité et tourisme

Après avoir coupé le ruban tricolore de son nouveau QG de campagne, Dorian Munoz s'est exprimé sur « le bilan alarmant de la municipalité en place », appelant les Seynois « à rejoindre une équipe ambitieuse et pragmatique » (la sienne) qui « contrairement aux autres, tiendra ses promesses ». L'affiche de campagne donne le ton, annonçant faire de la sécurité LA priorité du mandat. « Croyez bien que je suis déterminé à combattre la délinquance », déclare Dorian Munoz. Parmi ses autres ambi-

tions : « rendre leur fierté aux Seynois » en « développant l'activité touristique » et en rendant à La Seyne « la place qu'elle mérite de par son histoire et son potentiel ». Des mots qui séduisent, d'après la tête de liste du Rassemblement pour La Seyne, « les fidèles (du RN) mais aussi les Seynois déçus par les autres partis et qui se retrouvent de plus en plus dans nos valeurs ».

Reste à constituer la liste, mais trouver 49 colistiers ne semble pas être un problème pour Dorian Munoz : « Nous avons quatre-vingt candidatures ; nous attendons encore la réponse de quelques notables seynois », confie son entourage, même « s'il est encore trop tôt pour donner des noms ». « Ma liste est ouverte à nos militants comme à la société civile », précise Dorian Munoz.

J. T.

La permanence RN est ouverte, à l'angle de la place Perrin et de la rue Parmentier.



Frédéric Boccaletti (à gauche) et David Rachline (à droite) entourant le candidat RN de 28 ans, Dorian Munoz. (Photo J. T.)



Une centaine de personnes a assisté à l'inauguration, place Perrin.